

Halfmeiers weiterhin vorn in Deutschland

25. Januar 2005

Gleich beim ersten Ranglistenturnier dieses Jahres konnten Claus und Britta Halfmeier, Die Residenz Münster e. V., im Standardtanz der Senioren I S-Klasse beweisen, dass sie weiterhin in Deutschland ganz vorne mitmischen.

74 Paare, die den großen Vergleich ihrer Leistung mit den besten Paaren aus ganz Deutschland über einen längeren Zeitraum suchen, waren in Glinde bei Hamburg angetreten. Während mancher schon froh war, in diesem hochkarätigen Feld eine Runde weiterzukommen, tanzten sich Halfmeiers von Runde zu Runde bis ins Halbfinale und erreichten schließlich den neunten Platz. Obwohl etliche „neue“, junge Paare, die bisher in der Hauptgruppe getanzt hatten, hochmotiviert als Konkurrenten angetreten waren, konnten die Münsteraner ihren Platz im Halbfinale verteidigen. Sie wurden damit auch zweitbestes Paar aus NRW hinter den Landesmeistern.